

ふるさと苑 家族会報 令和4年7月号

発行：令和4年7月11日

気温が30度を超える猛暑日が、毎日続いています。このため、利用者様の熱中症や健康の状態に注意しながら日々心がけております。

新型コロナ対策として7月22日と26日に4回目の追加ワクチン接種を予定しているところです。今のところ県内の感染状況も落ち着いてはいますが、全国的に感染者が増える傾向があり、第7波の到来が予想される状態となっています。

面会については、感染レベルが3以下であれば、窓越し面会等を続けていきたいと思います。面会につきましては、要望がありました土曜日の面会を午後2時30分から4時まで新たに実施することといたしました。また、日曜日の面会につきましては、今まで午後は2時から行っていましたが、業務の打合せ時間が取りにくい状況となっていたことから、新設した土曜日と同様に2時30分から4時までに変更させていただきます。面会のご予約につきましては、今までどおり平日に予約を入れていただきますようお願い申し上げます。

行事等風景



コロナ禍ということで利用者の皆さんにお楽しみの機会を増やしたいと外出推進期間を設け、中野市一本木のバラ公園へ外出した際のものです。きれいに咲いたバラの下でのティータイムです。



「参議院議員通常選挙」の不在者投票をおこないました。ふるさと苑では、10名の方が投票を希望され、投票を済ました。

7月中旬以降の行事予定

7月14日（木）	午後2時00分～
15日（金）	午後2時30分～
22日（金）	午後2時30分～
25日（月）	午後2時30分～
29日（金）	午後2時15分～
8月 1日（月）	午前9時00分～
2日（火）	午後2時30分～
9日（火）	午後2時30分～

俳句クラブ
誕生会・喫茶
音楽クラブ
手工芸クラブ
夏まつり
美容の日
移動図書
喫茶・スイカ割り大会



日常の一枚



大勢の利用者様に参加していただき、運動会を行いました。大玉送りや玉入れを行い、真剣に大玉を送ったり、一生懸命手を伸ばして玉入れをされていました。体を動かした後は、勝敗に関係なく笑顔がみられていました。



7月7日に七夕飾りをしています。
短冊にそれぞれの願い事を書いていただき、利用者様に飾り付けをしていただきました。

3本の竹に飾り付けをして、皆さんが見やすい所へ設置させていただきました。

【お願い・お知らせ】

- ① 窓越し面会について、土曜日・日曜日ともに午後2時30分から4時までおこなうことといたしました。詳細は別紙の保存版でご確認ください。
- ② 恒例の夏まつりですが、今年も昨年に引き続き新型コロナウイルスの感染予防ということで、ご家族はお呼びしないで利用者様と職員で規模を縮小して行うこととしました。皆様のご理解をお願いします。
- ③ 先日、家族会年会費（1,200円）を引き落とさせていただきました。ご協力ありがとうございました。
- ④ 施設利用料ほかの引き落としは7月20日（水）に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。



家族会で購入させていただいたミニトマトは、たくさん実をつけて赤くなり始めました。ゴウヤも蔓が伸びて黄色い花が咲いています。秋の収穫を待つサツマイモ（紅あずま）も順調に育っています。